
2019年度 ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会 

 

日時： 2019年 9月20日 19：00～20:30 

場所：みんなの貸会議室天神西通り北店802号  
            （福岡県福岡市中央区天神３丁目４−番13号 万多礼ビル）  

 

 

１. 開会の挨拶、資料の配布 

・丸田委員長より開会挨拶後、ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会開催の成立要件が 

満たされていることが報告され、委員会が適切に開催されることが宣言された。  

・審査に必要な書類がそろっていることを事務局が確認していること、事前に委員に送付して 

確認されていることが報告された。 

 

 

２. 新規審査 

◇医療法人社団聖仁会 白井聖仁会病院  

【多血小板血漿による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

 

◇医療法人財団明理会 東戸塚記念病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇医療法人社団慶愛会 森口整形外科  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇宇治武田病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 



その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇医療法人友光会 整形外科 フレンドクリニック  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇センター南GOTOクリニック 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇医療法人社団我汝会 えにわ病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇リペアセルクリニック 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

 

 

３. 変更審査 

◇医療法人エム・エム会 マッターホルンリハビリテーション病院  

省令改正に伴う変更審査である。 



全員で資料の確認を行った。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画の変更を「適切」とした。 

 

 

４. 定期報告 

◇医療法人美喜有会 さかもとクリニック 

【多血小板血漿抽出液を用いた変形性関節症の治療】 

【自己脂肪由来幹細胞を用いた糖尿病の治療】 

【自己脂肪由来幹細胞を用いた変形性関節症の治療】 

全員で資料確認を行った。その後、各委員に意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で提供計画の継続を「適切」とした。 

 

 

５. 閉会の挨拶、案内 

・来月の委員会開催日は後日連絡します。 


